

Aseguran zeolita para fertilizantes en Cuba



La Habana, 21 oct (RHC) María Esperanza del Pozo, directora adjunta del Grupo Empresarial Geominero-salinero (Geominsal), de Cuba, informó este 21 de octubre, en La Habana, que en lo que va de 2016 la entidad entregó unas 38 mil toneladas de zeolita para la fabricación de fertilizantes en el país.

La especialista dijo a la agencia Prensa Latina (PL) que el suministro del recurso para distintos empleos responde al encargo estatal de contribuir a la sustitución de importaciones.

"La industria de fertilizantes en Cuba consume cada vez más zeolita de forma extensiva por el aumento de las producciones, y también por la vía de la formulación de nuevos surtidos con mayor porcentaje del mineral, dada sus cualidades para incrementar los rendimientos agrícolas", agregó.

La ingeniera precisó que también crece el interés por utilizar la zeolita en la alimentación animal, el tratamiento de las aguas, la confección de filtros para purificar el aire, en la rama del cemento y de otros

materiales de la construcción.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/109552-aseguran-zeolita-para-fertilizantes-en-cuba>



Radio Habana Cuba